

Aus Ontario

Neuer Premier in Ontario

Toronto, Ont. — Premier G. H. Ferguson übergab sein Amt als Führer der provinziellen Regierung von Ontario dem Gouverneur Gouverneur W. D. Ross und ernannte George S. Henry, den Minister für Straßenbau, mit der Führung des Cabinets zu betrauen. Diese Woche wurde folge geleistet und Henry wurde ins Regierungshaus berufen, um als Premier vereidigt zu werden.

Der neue Premier ist ein Farmer mit Universitätsbildung. Er hat seine Bildung und der Leitung seiner Farm hatte er einen Anteil an der Arbeitserziehung genommen und sich um die Gemeinde- und Provinzialpolitik gekümmert. Er unterschrieb als praktischer Farmer Schriften, um die Erzeuger und Verbraucher einander näher zu bringen und war einer der Männer, denen die Bildung der Farmers' Sons Co., Ltd., zu verdanken ist.

Der neue Premier ist 59 Jahre alt. Er ist verheiratet und hat drei Kinder. Seine Frau, Anna Alberta Botsford, war die Tochter von Barrer T. B. Botsford und eine Tochter von Laura Secord, der berühmten Helden des Krieges von 1812.

Ontario-Liberale werden "naß"

Toronto, Ont. — Die Alkoholkontrolle der Regierung hat im Laufe ihres vierjährigen Betriebs größere politische Unterstützung erhalten, als jemals der Prohibition in Ontario gegeben wurde.

Es steht fest, daß die liberale Partei nicht lange nicht eindringen könnte, ob sie die nasse oder trockene Seite in der Alkoholfrage einnehmen sollte, bei ihrer Stellung in dieser Weise die trockene Plattform politisch auf sich weraffen und sich der Kontrollwirtschaft zuwenden wird.

Der zweite großen Wahlkampf gegen die Alkoholkontrolle der Regierung stürmt gelungen, daß wurden sie dafür nur gründlich an den Wahlsäulen gefallen. Diejenigen Führer der Liberalen machen gar kein Hehl mehr daraus, daß sie in der Zukunft die weiteren Forderungen für die Prohibition unterlassen wollen. Sie sagen, daß die Alkoholkontrolle einmal da ist, und daß die Leute milde seien, um mehr von Prohibition in der Provinz zu hören.

Diese Aufsiedlung der liberalen Partei soll hoffentlich einige Gunstnachrichten der Ontario Temperance Union nach sich ziehen. Damit kommt eine dritte Partei in der Provinz, eine Temperanzpartei, zu gründen.

Diese Änderung der liberalen Partei ist sehr bedeutend. Die bei-

den führenden liberalen Zeitungen der Provinz sind pro Alkohol und haben den Führer der Liberalen, W. G. Sinclair, bei der letzten Wahl dazu bewogen, die Opposition gegen die Regierungskontrolle aufrecht zu erhalten.

Alkoholmissbrauch im Streit.

Toronto, Ont. — Ein Detraktor Alkoholmissbrauchs befand in drei Autos, die Eigentümer von Michigan trugen, das Haus von Russell Morency 18-jährig, das Haus von Sammier oben in der Nähe der Fabrik gewöhnlich Alkohol unterzog und fragten den jungen Mann, was aus dem Alkohol geworden sei. Der in der letzten Woche in Montreal in einem Hotelzimmer gelebt und zu der Farm gebracht wurde, von dort jedoch wieder verworfen wurde.

Als Morency antwortete, nichts darüber zu wissen, wurde er von den Männern furchtbar geschlagen. Er erlitt einen Bruch des Rutenbeins, zwei gebrochene Rippen und verschiedene Beulen und Abschürfungen an ganzem Körper. Den Überfall auf die Moreneys Farm verhinderte der Schmugglerbande vollständig, die den Alkohol nach hier gebracht wurde. Besonders hatten die leichten Prüfung von der Farm geflossen.

Groulx, Man.

In dieser Gegend leben viele Deutsche, besonders russlanddeutsche Germanen. Sie sind alle gute Menschen. Nicht wird hier gemischt Alkoholwirtschaft betrieben. Das ist dieses Jahr sehr gut, weil der Weizen keinen Preis hat. Was machen die Farmer im Betteln?

Einen schönen Gruss an Adam Wagner in Southern, Sask. Bei Ihnen noch ein Lieder des "Courier"?

Der Winter hat hier seinen Gang gehalten. Einige zum Schlittenfahren ist genau vorhanden.

Der Holzwirtschaftszustand ist hier nicht besonders gut. Unter den Germanen herrscht eine anstrengende Argenkraftigkeit, die sehr gefährlich ist.

Mit treudeutscher Gruss
A. C. Reuter.

Aus den Ver. Staaten

Graf Luckner bei Autounfall schwer verletzt

Waukegan, Ill. — Graf Luckner, Sohn von Ludmer, wurde ernsthaft verletzt, als das Auto, in dem er nach Chicago fuhr, auf der schweren Landstraße ins Schleudern kam und sich überstürzte, wobei er aus dem Busch des rechten Schließbeines und mehrere Rippenbrüche erlitt. Nach der drei Begleiter Grafen wurden weniger schwer verletzt und erhielten lediglich einige Schmutzwinden, und Saranen.

Die übrigen Verletzten sind: Herr Schreiter, Herr Englestrom und Frau Rose Miller aus Chicago. Herr Miller blieb unverletzt.

Die Bergungsfahrzeuge standen sich auf dem Wege von Milwaukee nach Chicago, wo sie auf der Sheridan Landstraße in einem dichten Schneefall gerieten. Sie wurden nach dem brennenden Victoria Memorial Hospital gebracht. Die Ärzte des Hospitals teilten mit, daß Graf Luckner wahrscheinlich mehrere Tage ohne Bett gesiebt sein würde.

Graf Luckner hat sich jüngst in den Vereinigten Staaten aufgehalten, seitdem er ausgangs 1926 mit seinem Vermiethschafter, Vaterland, nach Amerika kam.

Die amerikanische Königin erwiderte, daß sie in dem "Scapler", seinem früheren Schiff, ebenfalls mit dem im Vorlaufe des Weltkrieges in der Nordsee durch die Flottade der englischen Kriegsschiffe brach und Schiff der damaligen Feinde Deutschlands verlor. Es wird die Verbindung von 25 Handelsländern zugedröhnt, ohne daß dabei ein Mensch getötet wurde.

Zu den Vereinigten Staaten im Herbst er Vortragsszenen, leitete Jagdunternehmungen und Weltfahrt der königlichen Familie, welches letztere in "Mariposa" umgesetzt wurde. In diesem Sommer nahm er 46 Jungen auf eine Seejacht nach dem farbigen Asien, wo er am 1. September zurückkehrte.

Großjagere in Filmjagdspieler-Kolonie:

Los Angeles. — Die Kolonie nachhaltiger Filmstätte und wohlhabender Geschäftsmänner am Malibu Strand wurde von einem Schadensfeuer heimgesucht, das 19 Bauen nebst zahlreichen Automobilen zerstörte, u. einen ungezähmten Schaden von \$800.000 verursachte, bevor es unter Kontrolle gebracht werden konnte.

Das Feuer entstand durch eine Explosion in dem Hause des berühmten Schadensfängers De Sosa. Durch den starken Nordwind, der eine Geschwindigkeit von 40 Meilen die Stunde erreichte, begünstigte breitete sich der Brand rasch aus, und nur dem Umstehen des Windes ist es zu verdanken, daß es schließlich den Feuerwehren dreier Countystationen und der herbeigeeilten Feuerwehr von Santa Monica gelang, das Feuer auf seinen Herd zu beschränken.

Hermann Strack aus Danzig eingewandert. Irgendwelche Information, welche uns jemand über den jungen Ausenthalter der Familie geben kann, wolle man richten an Lutheran Immigration Board of Canada, 460 Main Street, Winnipeg, Man.

Ein treuer Ratgeber und ein wahrer Schah

— ist der „Netzungs-Afner“!

Dieses Buch, klar, belehrnd, mit vielen Abbildungen, sollte von beiden Geschlechtern gelesen werden! — Es ist von Wichtigkeit für alle.

Dieses unbeschreibliche Werk, 250 Seiten stark, liefert wie gegen Einführung von 25 in Polen und anderer Weise erhältlich ist.

Soeben erschienen: Ruhige Ausgabe unter dem Titel: „Ruhige Ausgabe“

Epilepsie (Fallstudie).

Preis 10 Cents in Polymarken.

M. A. ERICUS REMEDY CO.

185 Pearl Hall Ave., Jersey City, N. J.

185 Pearl Hall Ave., Jersey City, N. J.